



## Mise en service de la LGV SEA, un week-end d'événements

vendredi 30 juin 2017, par [lpe](#)

A l'occasion de la mise en service de la LGV Tours-Bordeaux ce dimanche 2 juillet, la Région Nouvelle-Aquitaine fête ses territoires et l'arrivée de la grande vitesse avec les voyageurs. Ainsi, en parallèle du week-end inaugural qui se tiendra à Bordeaux, des festivités auront également lieu à Poitiers, Angoulême, Arcachon, La Rochelle et Niort en partenariat avec les agglomérations.

Les 1er et 2 juillet de 8h à 18h, un stand événementiel se tiendra sur le parvis de la gare de Poitiers en partenariat avec Grand Poitiers : distribution de goodies, produits régionaux (chabichou du Poitou, pruneaux d'Agen, noix du Périgord, broyé du Poitou, galettes charentaises...), jeu-concours permettant de gagner des centaines d'entrées pour les sites et parcs touristiques régionaux, documentations touristiques et gourmandes... Par ailleurs, la Région est partenaire des festivités organisées tout au long du week-end par Grand Poitiers : concerts, expositions, projection de film... Programme complet sur : [www.poitiers.fr](http://www.poitiers.fr)

A Angoulême (16), dimanche 2 juillet de 10h à 18h, installation d'un stand événementiel sur le parvis de la gare, en partenariat avec Angoulême, Grand Angoulême, Grand Cognac et le Département de la Charente : distribution de goodies, produits régionaux, jeu-concours, documentations, animations « croqueurs de BD »...

A La Rochelle (17) et Niort (79), dimanche 2 juillet, une hôtesse en gare de la Rochelle et Niort fera une distribution de goodies, produits régionaux, jeu-concours, documentations...

Les deux agglomérations organiseront leurs festivités LGV le 28 août prochain, date à laquelle, elles bénéficieront pleinement de la desserte LGV.

Pour Alain Rousset, président de la Région Nouvelle-Aquitaine, *"il faut voir la LGV comme une épine dorsale à partir de laquelle de multiples liaisons vont pouvoir être irriguées, un formidable facteur de dynamisme et de croissance pour le territoire."*

Quant à Hervé le Caignec, président de LISEA, concessionnaire de la ligne, il soulignait *"le chantier exceptionnel conduit en un temps record, l'offre attractive de 18,5 trajets par jour et des réservations déjà au-delà des espérances."*

A lire également sur ce sujet, [notre magazine de l'été et son dossier infrastructures de transport](#).



A noter la sortie récente d'un livre d'art sur ce chantier hors normes : « 302 + 48 » aux éditions Filigrane. L'ouvrage de 195 photographies couleur réalisées par Marc Montméat associées aux textes de la journaliste Magali Jauffret, nous plonge dans la réalité de cette histoire de bâtisseurs. Ce livre d'art est accompagné d'une exposition inscrite dans la saison culturelle de la ville de Bordeaux « Paysages 2017 » : rendez-vous du 25 juin au 25 octobre au Palais Rohan à Bordeaux.

*Crédit photo : Alain Montaufier pour LISEA*